青島小学校だより

令和5年11月17日 藤枝市立青島小学校 **2学期** 高め合いステージ



校訓「誠実」 学校教育目標 学校経営目標

明き心と 思いやり 自ら動き 学び合う子 どの子も安心の笑顔あふれる幸せな学校

協力して笑顔のバトンをつなげよう! 第109回青島小学校運動会



応援団長の素晴らしい選手宣誓で始まった運動会は、全力で走る姿、協力して競技に取り組む姿が数多く見られました。途切れない応援を作り上げた応援リーダーの子供たちや、係の仕事をしっかり行い競技の進行を支えた5、6年生の姿がありました。風が強く、練習のようにうまくいかなかったことも貴重な経験となりました。数々のドラマも生まれました。4年ぶりに子供たちの歓声や、ご家族、地域の皆様揃っての声援が響く素晴らしい運動会となりました。子供たちへの温かなご声援ありがとうございました。







強い西風が運んできました!

運動会終了後、校長室へ種が届けられました。運動場に落ちていたそうです。手紙つきです。割れた風船もついていました。 手紙をよく見ると、それは、愛知県から飛んできたものでした! 知立市立知立小学校(知立・・・「ちりゅう」と読みます。教頭が生まれ育った愛知県知多半島の付け根北東部に位置します。)の1年生が創立150周年の記念として飛ばしたものでした! 西風に乗って、約200km飛んできたので驚きですね! 梶川校長先生が、届いたことを伝える返事を書きました。 種は、学校の花壇へ植える予定です。



避難訓練(防犯)11月10日

事前に、子供たちへ不審者が侵入した際の暗号、教室でのバリケードの 設置方法などを指導しました。今回は、東昇降口から不審者が侵入したと いう想定で訓練を行いました。訓練終了後、教室毎振り返りを行いました。 みんな真剣に取り組みました。



/ーテレビ・/ーゲームの時間をつくろう! 11月の家読の日は、11月19日です!

「授業で人を育てる」

藤枝市では、長年、「授業で人を育てる」という考え方のもと、「教科の学び」と「人としての学び」の両面を柱とした 授業づくりを行ってきました。本校でも、これを継承しながら、本年度は「本気で考え、本音で語り合う子」を研修の 主題に据え、互いを尊重し合う温かな学習集団の中で、自ら課題を見つけ、自分なりに根拠をもって考え、語り合 い、自分も周りも高まり合うような授業づくりに日々努めています。特に、10 月から 11 月にかけて、教職員が授業 を見合ったり、外部の講師に授業を参観していただき指導を受けたりするなど、集中して取り組みました。



☆ 教育相談(子育て等の相談) ~お気軽にどうぞ~☆ SSW(スクールソーシャルワーカー) 来校予定 11/27、12/11、1/15、1/29、2/19 SC(スクールカウンセラー) 来校予定 12/7、12/14、1/11、1/18、1/25、2/1 お子さんのことや子育てのこと等でご相談がありましたら、気軽に声をかけてください。 担当窓口は、生徒指導主任の瀧本将史教諭です。遠慮なくご連絡ください。 青島小(641-0239)



青中学区挨拶運動 11/15 青小

子供たちが事故なく安全に過ごすために

- ①校内最徐行(時速10キロ以下)を守ってください。学校敷地内では、子供たちが走ってきたり、飛び出してきたりすることもあります。
- ②特別な事情がない場合には、お車でのお迎え等は控えていただくようお願い致します。どうしても校内(敷地内) に車を乗り入れる必要がある際は、十分子供たちに気をつけてください。
- ③怪我等で、朝、車でのお子さんの送りが必要な場合、南から体育館東側へは、7時45分以降にお願いします。(7:20~7:45 は南側から車での進入ができません)下校時のお迎えは、各学年下校時刻の10分後からお願いします。その際、お子さんの学年だけでなく、他学年の下校時刻にもご留意ください。